

Casaideas tiene nuevo gerente general tras larga búsqueda

Tras una larga espera Casaideas tiene nuevo gerente general en Chile. El cargo había quedado vacante desde marzo del 2022 y ahora la firma anunció al remplazante de Javier Rodas, quien se desempeñó en el cargo durante cuatro años.

En concreto, se trata de Cedric Moller Domínguez, quien es ingeniero comercial de la Pontificia Universidad Católica de Chile y cuenta con un MBA de la Universidad de Queensland en Australia.

“Ingresó a la compañía este año y acumula más de 15 años de experiencia en diversas industrias del *retail*, entretenimiento y servicios”, destacó Casalideas por medio de un

comunicado.

Sobre su trayectoria laboral, Moller se desempeñó “en Happyland, donde trabajó durante 14 años, asumiendo durante los últimos cinco como gerente general en Chile. Asimismo, formó parte del grupo Mallplaza durante dos años, desempeñando cargos en las áreas de ventas y negocios”.

De esta manera, el ejecutivo ahora se transforma en el nuevo gerente general de Casaideas, después que Alfonso Vidal se desempeñara en el cargo en forma interina y retoma sus funciones como gerente general corporativo de Casaideas, según comunicó la firma.